



23. Oktober 2019

1 von 1

Mitteilungen

- Herr Krause und Herr Anthofer berichten kurz von der Regionalkonferenz „Kompass“,
- Die Deutsche Post informiert über Veränderungen im Filialnetz. Bachmann‘ Lädchen hat ab Januar einen neuen Besitzer.
- Schienenschmieranlage an der Endhaltestelle der Linien 3 und 6: Das Straßen-verkehrs- und Tiefbauamt gibt ergänzende Informationen zur Stellungnahme vom 9. Januar 2019.
- Die Pfähle in der Verlängerung der Schwabstraße sind bereits gesetzt worden.
- Einladung zur Gedenkfeier zu den Novemberpogromen 1938 am Donnerstag, 7. November 2019, 18.00 Uhr im Bürgersaal des Rathauses.
- Das „Publik Magazin“ der Universität Kassel liegt aus.
- Der Jahresbericht des Diakonischen Werkes liegt vor.
- Kassel Wasser informiert über die Untersuchung der Zuleitungskanäle.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin